

Kurstufe 2: Kulturtag in Stuttgart

Die gesamte Kursstufe 2 des Gymnasiums Ebingen war am 31. Januar 2023 in Stuttgart auf Kulturexkursion. Mit dem Zug ging es direkt nach Stuttgart, anschließend über die Behelfspfade durch die Baustelle von S21 direkt an die Staatsgalerie. In Auseinandersetzung mit den Originalen konnten die Schüler*innen ihre Kenntnisse aus dem Schwerpunktthema "Abbild und Idee" nochmals vertiefen und anwenden. Nach einer etwas kurzen Mittagspause erklimmen wir (mit der U-Bahn) den Killesberg, um die Weißenhofsiedlung zu besichtigen. In kleinen Gruppen durchzogen wir die Siedlung und untersuchten genau das Doppelhaus von Le Corbusier, welches nun als Museum dort zu besuchen ist. Im Inneren wurde das Wohnkonzept nochmals deutlich greifbarer, als es durch die theoretische Besprechung anhand von digitalem Bildmaterial bisher möglich war. Insgesamt also ein gewinnbringender und ereignisreicher Tag mit einer einmütigen Abschlusserkenntnis: Wir alle hätten gerne noch etwas mehr Zeit für die Museen gehabt.

